

COMMUNIQUE

Une petite musique que nous avons déjà entendue... le retour de DIALOGUE ESSONNE.

A la sortie d'une réunion du Conseil de la CPAM, un représentant patronal invite FO à remettre en route DIALOGUE ESSONNE, tout en précisant, je sais que vous n'y êtes pas très favorables.

En effet cette association « CAPITAL/TRAVAIL » créée en 2003 était une première. C'est plus d'une organisation syndicale qui regardaient de près ce que cela allait donner.

Pour FO, après y avoir mis la pointe du pied, le Bureau de l'UD FO 91 a tranché sans appel. Personne n'aura mandat pour siéger dans cette concorde qui nierait les antagonismes entre les travailleurs et les employeurs. Nous étions les seuls à partir et bien après la CGT nous a emboîté le pas.

En 2023, sous la présidence de la CPME 91, DIALOGUE ESSONNE se réunissait pour discuter de « Femme dirigeante = entreprise plus performante ? » avec une présence syndicale a minima.

De qui se moque-t-on ? Comment FO pourrait participer à ce type de réunion alors que les femmes souffrent au travail. Elles sont mal rémunérées, elles subissent le plafond de verre, elles font l'objet d'amicales réflexions et autres gestes déplacés (harcèlement) et nous irions nous inquiéter des femmes dirigeantes. Est-ce que l'égalité professionnelle est respectée dans leurs entreprises ?

En cette période chaotique politiquement, est ce que le patronat a mis tous les plans de licenciements en berne ? Est-ce qu'ils ont rendu les CICES et demandé l'arrêt des exonérations syndicales ?

Non, rien de cela, même sans gouvernement les licenciements pleuvent et ils étaient prévus de longues dates pour certains.

Aujourd'hui, les militants FO Auchan ont manifesté contre le plan de licenciement organisé par l'une des familles les plus riches de France... La Galaxie Mulliez.

En même temps des militants FO de la Sécurité Sociale de l'Essonne avec d'autres militants FO de l'Enseignement, de la DGFIP, du Transport, de la Préfecture, de l'Action Sociale et des Hospitaliers sont venus en nombre pour diffuser un tract « LETTRE AUX ASSURES, ALLOCATAIRES, COTISANTS et PENSIONNES : La Sécurité Sociale est à nous, tous ensemble empêchons sa destruction ! »

Il n'y a plus de Gouvernement, mais la casse sociale continue. Il n'y a aucun équilibre, la situation est plus que jamais défavorable pour les travailleurs.

Pour l'UD FO 91 seule la politique contractuelle n'a d'intérêt quand ce qui est obtenu est plus favorable que les droits précédents. Le Dialogue social a démontré ses limites.

Résister, Revendiquer, Reconquérir... C'est la seule ligne fixée par le congrès de l'UD FO 91 en juin 2024.

L'Union Départementale FO de l'Essonne invite les travailleurs du privé comme du public à nous rejoindre, la seule organisation libre et indépendante.

Contact FO :

Christophe LE COMTE – Secrétaire Général UD FO 91 : 06-68-66-25-24

Evry-Courcouronnes, le 20 décembre 2024

